

ALERTA SANITARIA DESDE ARICA A LOS RÍOS:

Detectan en Santiago al mosquito que transmite el dengue y la fiebre amarilla

El Instituto de Salud Pública (ISP) confirmó ayer que la muestra sospechosa encontrada en bodegas del Aeropuerto Arturo Merino Benítez corresponde a un *Aedes aegypti*, un mosquito conocido por transmitir enfermedades como dengue, zika y la fiebre amarilla.

El Ministerio de Salud (Minsal) decretó alerta sanitaria entre las regiones de Arica y Los Ríos, e informó que inició un refuerzo de los protocolos para el personal aeroportuario, así como el monitoreo de urgencias, revisión periódica de notificaciones y coordinación con centros de salud públicos y privados.

Las autoridades también hicieron un llamado a estar atento a posibles síntomas de alerta: las enfermedades asociadas al mosquito suelen presentar fiebre alta de inicio brusco, dolor muscular y articular intenso, dolor detrás de los ojos, sarpullido y malestar general.